

## **BAB VI**

### **KESIMPULAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisa yang dilakukan peneliti pada bab-bab sebelumnya dan sesuai dengan fokus penelitian, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Mekanisme dari sistem *mina padi* dimulai dengan persiapan lahan yang digunakan untuk penerapan sistem *mina padi*, kemudian setelah semua selesai dilanjutkan dengan penaburan benih ikan. Di Desa Putih ini menggunakan pola *tumpang sari* dengan model tanaman padi kolam dalam yang dilengkapi dengan caren/parit. Adapun kegunaan dari caren atau parit ini yakni untuk melindungi ikan apabila nanti mengalami kekeringan saat terjadi kebocoran. Selain itu juga memudahkan dalam memberi pakan terhadap ikan.
2. Dengan diterapkannya sistem *mina padi* kesejahteraan yang diperoleh petani mengalami peningkatan dikarenakan petani memperoleh dua jenis hasil dalam satu kali panen. Dengan menggunakan sistem *mina padi* juga menjadikan padi yang ditanam lebih bagus hasilnya, dengan begitu nantinya akan menambah harga jual. kesejahteraan yang diperoleh petani apabila dilihat dari penjelasan Al Ghazali (terlaksananya sebuah *kemaslahatan*, yakni terjaganya tujuan syara' *maqashid syariah*) serta Al Syatibi yakni meliputi harta, agama, jiwa, akal serta keturunan, dikarenakan semakin tingginya keuntungan hasil panen akan membuat petani makin rajin atau menambah nominal

dalam bersedekah, dimana usaha yang dilakukan tidak merugikan orang lain. Dengan begitu ketika kebutuhan hidup tercukupi maka petani dapat terhindar dari hal-hal yang merusak akal, jiwa, serta keturunan dimana dengan hasil panen yang semakin meningkat dapat memudahkan petani untuk menyekolahkan anak-anaknya ke pesantren maupun ke perguruan tinggi. Dengan begitu petani-petani tersebut menurut BKKBN berada pada tahapan keluarga sejahtera III Plus, yaitu keluarga yang mampu memenuhi keseluruhan dari 6 indikator tahapan keluarga sejahtera I, 8 indikator keluarga sejahtera II, 5 indikator keluarga sejahtera III, serta 2 indikator tahapan keluarga sejahtera III Plus

3. Implementasi *maqashid syariah* pada penerapan sistem *mina padi* yakni kesejahteraan yang diperoleh petani berada pada pembahasan *dharuriyah* yakni dalam menjaga agama, harta, jiwa, akal, serta keturunan

## **B. Saran**

Berdasarkan uraian di atas, maka terdapat beberapa saran yang dapat disampaikan penulis sebagai berikut:

1. Bagi petani sistem *mina padi*

Para petani sistem *mina padi* diharap lebih meningkatkan komunikasi dan gotong royong dalam penyelesaian masalah yang terjadi, serta menambah pengetahuan dalam sistem *mina padi* agar dapat meningkatkan produktivitasnya. Serta selalu memperhatikan sarana serta prasarana produksi dengan tepat.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan bagi peneliti selanjutnya untuk mampu memahami lebih dalam mengenai mekanisme dari sistem *mina padi* serta pola pola yang digunakan.